
Протокол заседания Комиссии Совета депутатов МО Гагаринский
по взаимодействию с местнь!м сообш{еством, органами власти, общественными

объединениями и развитию социальной сферы

дата проведения: 05.04.2021 г. время проведения:12:30 - 13:45
место проведения: Университетский проспект, д.5, зал заседаний
Председатель комиссии: ,Щавидович Я.А. - депутат Совета депутатов.

Присутствовали:

!епутаты Совета депутатов муниципального округа Гагаринский:

Повестка
'1 . Сценарий проведения муниципального праздника fleHb Космонавтики.
2. Выбор места, даты и времени проведения муниципального праздника .Щень

Победы.
3. О техническом задании на проведение муниципального праздника fleHb города

в формате экофестиваль.
4. О выборе редакционной коллегии из состава депутатов для подготовки

материалов для муниципальной газеть] <<Ленинский проспеш>.
5. О предложениях по расходованию средств СЭР в 2021г,

вопрос 1 Сценарий проведения мчниципального праздника День
космонавтики.

Алтаlдина сообщила, что праздник состоится 12 апреля с 12 до 13 часов.
Пройдет у памятника Гагарину, на одноименной плоlлади, Участники праздника: актив
Совета ветеранов Гагаринского района, учащиеся и педагоги школы Ns'192

Сценарий праздника: торжественная часть, высryпление представителей
администрации, депутатов, Совета ветеранов, учителей; возложение цветов к

памятниlry Гагарину, концерт.
Оповец.lение жителей производится путем размещения объявления на сайте

Совета депутатов, а также, расклеиванием листовок о празднике на информационных
досках в домах, близлежащих к площади Гагарина.

Предложено: принять сценарий праздника.
голосование: единогласно. решение принято.

вопрос 2. Выбор места. даты и времени проведения мчниципального
праздника День Победы.

1 .Щавидович Я,А. председатель Коми ссии, депутат Совета депутатов
2 3чев Ю.Б. член Комиссии, депутат Совета депутатов
3 Колесова А.В. Член Комиссии, депутат Совета депутатов
4 Фахми Я.М. член Комиссии, депутат Совета депутатов

Мминистрация Гагаринского района:
4 Алташина Т.А. и.о. главы Мминистрации
5 Акимов А, спортивный сектор



Давидович предложил провести праздник во дворе д.18 по Ломоносовскому
проспекry, 9-ого мая.

Акимов возразил, что 9 мая в все разъедутся на дачи и предложил провести
праздник 6-ого мая, в четверг, с'17 до 'l9 часов,

Присутствующие поддержали даry 7 мая,
Предложено: провести муниципальный праздникflень Победы б мая с 17 до,lg

часов во дворе дома '18 по Ломоносовскому проспекry
голосование: единогласно. решение принято.

вопрос 3. о техническом задании на проведение мчниципального праздника
день города в формате экофестиваль

Алтаlлина сообц{ила, что поскольку сумма на проведение праздника достаточно
велика - 1 млн.руб,, необходимо принять решение Совета депутатов о подробном
наполнении праздника, для формирования технического задания на закупку.

Присутствующие поддержали эry необходимость.
Предложено: поручить Фахми подготовить соответствующий проеп решения и

внести его на ближайшее заседание Совета депутатов.
голосование; единогласно. решение принято.

вопрос 4. о выборе редакционной коллегии из состава депчтатов для
подготовки материалов для мчниципальной газеты <<ленинский
проспект>.возмоltности оказания материальной помоцlи из средств Сэр в 202'tг

Давидович предложил для оптимизации процесса подготовки и размещения
материалов в газеry <Ленинский проспект), избрать решением Совета депутатов
редакционную коллегию в составе членов Комиссии по взаимодействию с местным
сообществом, органами власти, общественными объединениями и развитию
социальной сферы и председателя Совета депутатов: Давидовича, 3уева, Колесовой,
Фахми и Русаковой. Редакционная коллегия, избранная решением Совета депутатов, в
свою очередь, путем голосования, изберет председателя редколлегии.

Предложено: поручить пЩавидовичу подготовить проекг решения Совета
депутатов об избрании редакционной коллегии в составе членов Комиссии по
взаимодействию с местным сообществом, органами власти, обtцественными
объединениями и развитию социальной сферы и председателя Совета депутатов для
подготовки материалов и взаимодействия с редакцией газеты <<Ленинский проспект) в

составе:,Щавидовича, 3уева, Колесовой, Русаковой, Фахми.
голосование: единогласно. решение принято.

Вопрос 5. о предложениях по расходованию средств сЭР в 2021г.

Фахми сообtлила, о том, что обратилась в управу и Жилиtлник с предложением
провести индексацию сметного расчета стоимости капитального ремонта помеlления
МБУ СЦ <<Космос>> по адресу Ленинский пр-кт, д.32.Сметный расчет проиндексирован



(Жилищником). Общая сумма на проведение капремонта составила 5,04 млн.руб. (без
закупки и монтажа вентиляционного оборудования).

Размер средств СЭР, посryпивших в район в 2021г. 6,7 млн.руб,, из этих средств
можно выполнить ремонт помещения кКосмоса) полностью в 2021г. и предусмотреть
закупку и монтаж оборудования для вентиляции помещения в этом же2021г.

Также, получена заявка от администрации МО на капремонт входных групп по
адресам Университетский 5 и Ленинский 62. Фахми попросила Алташину предоставить
дефектную ведомость с указанием необходимых работ для возможности просчета их
стоимости.

Средства, оставшихся после ремонта <<Космоса> - можно израсходовать на
выполнение капремонт входных групп в помещениях Университетскиф 5 и Ленинский
62 и на ока3анием материальной помоtци социально незащищенным жителям района.

Колесова уточнила о возможности использования средств СЭР для закупки
продуктовых наборов и съедобных подарков пожилым людям и детям.

Фахми сообtлила, что по словам зам.главы управы Водолажченко, префекryра
отказала в такой возможности, но Давидович и Фахми направили официальный запрос
в адрес СветличноЙ по данному вопросу. Также, префектура предложила использовать
средства СЭР для передачи Комиссии управы по оказанию материальной помоlци.

flавидович сообщил, что зам.председателя Комиссии Макуга сказала, что
Комиссия располагает достаточным количеством денежных средств, и что средства
СЭР, в случае посryпления в Комиссию, будут заморожены на случай критической
ситуации. !авидович намерен лично встретиться с зам.префекта по финансовым
вопросам - СветличноЙ б апреля и обсудить возможность и формат расходования
средств СЭР на оказание матпомоlли жителям района.

Предложено: Поручить Фахми подготовить проект решения Совета депутатов по
направлению средств СЭР на проведение капремонта в МБУ Cl-{ <Космос) по адресу
Ленинский пр-кт, д.32 в 2021г, и направить его на согласование главе управы.

Голосовали: 3 - <<за>>. '1 - <<воздержался>>. Решение принято.

ПреOсеOаmель Комчссчч по взаuмоOейсmвчю
с месmным сообщесmвом, ореанамч власmч,
общесmвеннымu объеOuненuямtl ч развumuю соцuалъной сферы:


